81,96%

Lo que pasó en la semana



CAOS EN ENROLAMIENTO PARA EXTRANJEROS

Una aglomeración de más de dos mil personas extranjeras se registró el lunes en las afueras del Estadio Víctor Jara, el lugar escogido para el proceso de enrolamiento para obtener el Rol Único Nacional (RUN). Ese trámite es necesario para que los extranjeros con contrato de trabajo puedan cotizar. Ese mismo día, la Comisión de Gobierno Interior de la Cámara de Diputados citó a la PDI y al Registro Civil tras caótico trámite.

POSTEOS

BORIC-MILEI: ¿RUPTURA EN EL VECINDARIO?



Por **Rocío Zepeda**

Académica de la Escuela de Gobierno y Administración Pública de la Universidad Mayor, y doctora en Ciencia Política.

Hay que tener un poquito más de humildad, porque nosotros, los presidentes, pasamos, pero las instituciones y los pueblos quedan". Esa fue la respuesta del Presidente Gabriel Boric frente a las opiniones del Presidente y del ministro de Economía de Argentina

La oposición ideológica entre Boric y Javier Milei es algo que queda a la vista, ya que mientras uno se define como un anarcocapitalista y libertario, que aboga por un Estado pequeño y ojalá inexistente, el otro representa lo opuesto: un líder político de izquierda progresista. No obstante, esta oposición no debiese ser razón para caer en ese tipo de ata-

Existe una diplomacia de larga data, que se mantuvo incluso cuando ambos países tuvieron mandatarios ideológicamente opuestos, lo que ha contribuido al crecimiento y a la convivencia pacífica entre ambas naciones. Diplomacia que, al parecer, no le interesaría conservar al gobierno argentino.

El ataque, la denostación y el ninguneo son hechos que tampoco debiéramos aceptar como ciudadanos, por respeto a nuestra institucionalidad.

Ser patriota es defender a la patria y todo lo que ella conlleva, como el orden institucional establecido y la legitimidad de nuestros gobernantes democráticamente electos. PROTAGONISTA Catalina Pérez

Otra vez en el radar del lío de platas

En medio de nuevos cuestionamientos por el caso Democracia Viva, la diputada Catalina Pérez debió renunciar al Frente Amplio en noviembre pasado tras conocerse chats sobre los convenios cuestionados. Y esta semana, en otro duro golpe, el fiscal Cristián Aguilar ingresó ante la Corte de Apelaciones de Antofagasta la solicitud de desafuero de la parlamentaria. Así Pérez está -como al inicio- otra vez en la mira de los investigadores por su eventual rol y conocimiento de las irregularidades cometidas en el traspaso de \$426 millones desde el Ministerio de Vivienda a la fundación ligada al FA. Mientras el fiscal regional de Antofagasta, Juan Castro Bekios, se ñaló que la diputada será formalizada por fraude al fisco, en Desde La Redacción, de La Tercera, el senador Juan Ignacio Latorre (FA) dijo que "no he vuelto a conversar con Catalina Pérez en mucho tiempo". Una muestra del destierro y el complejo escenario que enfrenta la diputada

